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Abstract (en)
[origin: US2023416997A1] A ground milling machine, in particular a road milling machine, recycler or stabilizer, for working a ground in or against a
working direction, comprising a machine frame supported by travel units and having a drive motor, a milling drum rotatably mounted in a milling drum
box arranged on the machine frame for removing ground material, and an extraction device for extracting dust-laden air from the milling drum box
and/or a region of a conveying duct of the milled material, comprising an extraction fan and at least one extraction duct extending from the milling
drum box to the extraction fan. A method for operating a dust extraction device of a ground milling machine.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft Bodenfräsmaschine, insbesondere Straßenfräse, Recycler oder Stabilisierer, zur Bearbeitung eines Bodens in oder entgegen
einer Arbeitsrichtung, umfassend einen von Fahreinrichtungen getragenen Maschinenrahmen mit einem Antriebsmotor, eine in einem am
Maschinenrahmen angeordneten Fräswalzenkasten rotierbar gelagerte Fräswalze zum Abtragen von Bodenmaterial und eine Absaugeinrichtung
zur Absaugung von staubhaltiger Luft aus dem Fräswalzenkasten und/oder einem Bereich eines Förderkanals des Fräsgutes, umfassend ein
Absauggebläse und wenigstens einen vom Fräswalzenkasten zum Absauggebläse verlaufenden Absaugkanal. Ferner betrifft die Erfindung auch ein
Verfahren zum Betrieb einer Staubabsaugeinrichtung einer Bodenfräsmaschine.
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